

Distinto ritmo, distinta orientación

El acto de constitución de la nueva Diputación de Toledo celebrado el día 26 del pasado abril en el Palacio Provincial no fue un simple relevo. Algo latía en el ambiente, en los comentarios del público, en las palabras del Presidente que no era equiparable a efemérides análogas. Había otro estilo, otras tendencias, otro talante en quienes ocupaban el estrado presidencial. Era la primera Diputación de origen democrático que iniciaba su andadura después de casi medio siglo consumido en el quehacer de sucesivas Corporaciones llegadas bajo otro signo.

No es este el momento de analizar el pasado, sino de enfrentarse con el porvenir, y está claro que el futuro tiene que ser encarado con otro ritmo y otra orientación. El ritmo viene impuesto por la urgencia que los problemas reclaman; la orientación, por la misma política que impone el resultado de las elecciones.

La provincia de Toledo espera mucho de sus nuevos Diputados que habrán de hacer un esfuerzo muy serio para no defraudar a quienes les confirieron la honrosa tarea de administrar los recursos de todos en bien de todos y con la máxima eficacia. Los electores de ayer, los toledanos de la capital y de los doscientos cuatro ciudades y pueblos de la Provincia, y muy especialmente sus Regidores Municipales, tendrán también que colaborar decididamente con la Diputación.

La revista PROVINCIA, órgano informativo de la Diputación desde hace veinticinco años, altavoz de sus preocupaciones y de sus afanes, también está, naturalmente, implicada en los nuevos rumbos de la política provincial y anuncia desde ahora que acortará su periodicidad y acomodará su contenido a lo que exigen las nuevas circunstancias. El presente número de PROVINCIA, que sirve como de puente entre la antigua y la nueva etapa, no es lo que queremos que sea en lo sucesivo. Con el próximo número, pasado ya el verano, iniciaremos una renovación bajo un único lema: defender y divulgar lo más eficazmente que nos sea posible los intereses vitales, presentes y futuros, de la provincia de Toledo a la que todos servimos.